

Après plusieurs tentatives vaines, la communauté musulmane du Burkina Faso a enfin pu tenir du 19 au 21 décembre derniers, cette fois-ci à Ziniaré, sa neuvième (9e) assemblée générale statutaire.

Placée sous le double signe de la tolérance et du pardon, cette AG a réuni dans la mosquée du vendredi de Ziniaré plus de cinq cents (500) délégués venus des quarante-cinq (45) provinces de notre pays et des représentants du monde arabe. Si la cérémonie d'ouverture a

et moyens d'une paix durable au sein de la communauté musulmane. Ensemble ils ont ensuite prié pour que règne la paix sociale dans notre pays. L'union des musulmans est alors une nécessité.

Le Conseil exécutif national de la communauté musulmane est désormais dirigé par le Cheick El Hadj Aboubacar Sana. El Hadj Koanda Omar est chargé des Relations intérieures, El Hadj Malik Zoromé des Relations extérieures, El Hadj Tall Yéro a été reconduit au poste de secrétaire général.

de la tolérance, Cheick El Hadj Aboubacar a invité dans son discours tous les croyants, de quelques religions qu'ils soient, à aider le Conseil exécutif national dans sa tâche d'union et de respect de l'islam. L'erreur étant humaine, il a exhorté les uns et les autres à leur donner des conseils tout au long de leur mandat.

En remerciant à son tour toutes les bonnes volontés, en l'occurrence le chef de l'Etat, le ministre de l'Agriculture, El Hadj Oumarou Kanazoé et l'Association mondiale de l'appel



El Hadj Oumarou Kanazoé (en blanc) a supporté tous les frais d'organisation de ce congrès.

connu la présence du ministre Michel Koutaba de l'Agriculture, de monsieur Topan Sané Mohamed, directeur de cabinet de la présidence du Faso, des premiers responsables de la province et de plusieurs députés dont El Hadj Koanda Mahamadi et Halidou Soré, celle de la clôture a été présidée par El Hadj Idrissa Zampalégré, ministre du Commerce, de l'Industrie et de l'Artisanat représentant son collègue de l'Administration territoriale et de la Sécurité.

Al hamdoulilaye rabil Arahmina, tout s'est bien passé, qu'Allah en soit loué. Ce que plus d'un attendaient de ce congrès ne s'est en tout cas pas produit : la casse.

Déjà à l'ouverture le président sortant El Hadj Toumani Triandé a invité les frères musulmans à la tolérance et au pardon, au regard de toutes les difficultés qui ont jalonné les préparatifs de ce 9e congrès qui, n'eût été l'intervention de El Hadj Oumarou Kanazoé, n'aurait encore pas vu le jour.

Après la démission du bureau national, des groupes de travaux ont planché sur les voies

La trésorerie générale est revenue à El Hadj Congo Amado. Les autres membres dirigeants sont :

- El Hadj Koanda Omar n° 1 : commission des Affaires domaniales ;
- El Hadj Kouraogo Moussa : commission des Affaires islamiques ;
- El Hadj Moussa Yuga : commission des Affaires socio économiques ;
- El Hadj Traoré Lassina : commission au pèlerinage ;
- El Hadj Soré Alassane : commission chargée de la Jeunesse ;
- Professeur El Hadj Konfé Souleymane : Commission Information et propagande ;
- El Hadj Idrissa Ouédraogo : commission chargée de l'Organisation
- El Hadj Tapsoba Oumarou : commissaire aux comptes.

Les membres d'honneurs sont : Sa Majesté le Mogho Naaba Baongho.

El Hadj Oumarou Kanazoé, Son Excellence El Hadj Aboubacar Sangoulé Lamizana et le professeur El Hadj Triandé Toumani. Dans la voie du respect de Dieu et de sa divinité, du pardon et

à l'islam de Lybie qui se sont investis pour la tenue et la réussite de ce 9e congrès, monsieur Mahamadi Bembamba, haut-commissaire de la province a, dans son discours de clôture, loué Dieu en ces termes : *"Louange à Dieu, Seigneur des mondes, le Clément, le Miséricordieux, Seigneur du jour et de la rétribution, c'est toi que nous adorons, et c'est toi que nous implorons secours ; Guide-nous dans le chemin droit, le chemin de ceux que tu as comblé de bienfaits, non pas ceux qui ont encouru colère, ni ceux qui s'égarent"*.

Rappelons que El Hadj Kanazoé Oumarou a financé à 100% la restauration et les frais de transport aller-retour de l'ensemble des participants. Il a également offert un grand ensemble brodé à chacun des grands imams des 45 provinces du Burkina Faso. Grâce à Dieu, cette 9e assemblée générale statutaire s'est bien déroulée à Ziniaré. Si seulement ce bel exemple pouvait perdurer.